
Die vorliegende Einwohnerfrage von Herrn Gärtner vom 18.06.2018 zum Thema „Ausbau 
Frankenstraße“ wird unter TOP 12 behandelt.  


